

Anuncios: 5 cts. de peseta linea en la 4.ª plana, 25 en la 3.ª y 50 en la 1.ª.—Esquelas mortuorias: 4 pesetas cada insercion de una on la 4.ª plana, 10 en la 3.ª y 25 en la primera.— Comunicados, desde 1 a 25 pesetas linea a juicio del Director. A los Sres. suscritores se les hará la rebaja de un 25 p8 de los precios de a anterior tarifa.

Número suelto 10 céntimos. Atrasado 25

EL SERPIS

PERIÓDICO DE LA MAÑANA

DIARIO DE AVISOS, NOTICIAS E INTERESES GENERALES.

Se suscribe en Alcoy en la Admop. de est periódico, San Lorenzo, 11, donde se dirigirá toda la correspondencia.

La suscripcion costará: En Alcoy un mes 150 pesetas En el resto de la Peninsula, un trimestre 5'25 En Ultramar, id. 8 En el Extranjero, id. 15

Número suelto 10 céntimos.

Atrasado 25

Año X. REDACCION, CALLE DE SAN LORENZO, 11. ALCOY, Domingo 7 de Agosto de 1887. ADMINISTRACION, CALLE DE SAN LORENZO, 11. Núm. 2,860

Hay para vender

varios enseres de madera, como armarios, etcétera, propios para una tienda. Darán razon en la calle de San Nicolás número 42.

SE VENDE

ARRIENDA

un edificio hidráulico, con todos sus artefactos y enseres correspondientes, á propósito para horra ó batan. Se halla situado en la partida «Cotes bajo», de este término municipal, y en el grupo de edificios denominado de «Peña». Informarán en la calle de Santa Elena, 13, principal.

VENTA.

Se hace de varios enseres y artefactos, propios para máquinas de hilados ó de lana; de varios muebles y objetos de casa, y, por último, de la casa número 16 de la calle de San Mateo. Informarán en la calle de S. Nicolás número 115, 2.º, de 12 del día á 2 de la tarde.

Preparacion para el ingreso en segunda enseñanza. — Véase la 4.ª plana.

SE VENDEN

las siguientes obras científicas: «El Telescopio Moderno». «La Revolucion religiosa» y «El Mundo antes de la creacion del hombre». Todas estas obras se hallan completas. Informarán en esta Administracion.

Pérdida.

Se suplica á la persona que se haya encontrado un llavero con algunas llavecitas, la presente y entregue en esta Administracion, donde se le gratificará.

Subasta.

A voluntad de su dueño, se subastará y rematará, si la postura satisface, el día diez y siete de este mes de Agosto y once horas de su mañana, en el despacho del Notario D. Guillermo Ruiz, residente en Onteniente calle de Gomis, la finca siguiente:

En término de Onteniente partida de Murer a una casa heredad titulada San Joaquin ó Crehuetes, compuesta de planta baja, en la que existe la habitacion del colono con todas las dependencias necesarias en agricultura, espaciosa bodega, dos cubos, prensa, y utensilios para la elaboracion de vino; piso principal con entrada independiente, cuyo piso está destinado á habitacion de recreo, distribuída en cocina, guisador, despensa, dos salas y cuatro cuartos dormitorios; y por último el desván. Como dotacion de la espesada heredad tiene los terrenos siguientes: sobre 300 hanegadas de viña, sesenta y siete de olivos, veintete y ocho de cereales y 800 de pinar.

La finca ocupa uno de los pentos mas pintorescos de este término, inmediata á los Alhorrines, con paranzas de tordos y pájaros, condicione para ganado, con un minado de agua viva abundante, si bien en el día está interceptado por algun desprendimiento: la carretera construída de reciente, que partiendo de la de B.º en la finca y unos cincuenta metros de la casa: el viño que se recolecta, apesar de ser de majueles, es de buena calidad, prometiendo en un corto plazo ser abundantísima esta cosecha dado

el número de copas que contiene. Los títulos de propiedad estarán de manifiesto en la espesada Notaria, donde se arrará á los que lo deseen de las condiciones de la subasta

El Tratado hispano alemán.

El hombre cuyo genio extraordinario ha conseguido, despues de humillar en sangrienta lucha á Austria primero, á Francia luego, agrupar los pueblos germanos bajo el cetro del anciano emperador, fundando el poderoso imperio alemán, no limita sus aspiraciones á la preponderancia militar, sino que, comprendiendo que el dominio de la fuerza es tan estéril como efímero, procura hallar en los intereses mercantiles y en el desarrollo de la industria y el comercio, elementos que consoliden la obra con tan buena fortuna coronada.

Para llenar sus propósitos, la primera necesidad era la de puertos cómodos, seguros y en favorables condiciones, y los que el antiguo reino de Prusia posee sobre el Báltico no ofrecen ventajas comunicacion con el exterior.

Dominados los estrechos por otros estados, imposible la navegacion en invierno á causa de los hielos y difícil en el resto del año por lo bravío de aquellas costas; alejados ademas de los centros comercia es de Europa, no pueden servir de base al tráfico de un gran pueblo.

Las dos ciudades anseáticas, Hamburgo y Bremen, situadas cerca de la desembocadura del Elba y del Wener, con importante comercio exterior y gran tráfico fluvial y terrestre establecido con el centro de Europa, llenaban todas las condiciones deseadas, y el canceller Bismarck ha procurado, á cambio de concesiones y preferencias, hacer olvidar á sus habitantes, que contra su voluntad fueron anexionadas sus ciudades al imperio y por la fuerza privadas de sus privilegios y libertades.

Para fomentar la navegacion y facilitar las exportaciones, se han subvencionado generosamente las líneas de vapores correos ya establecidas, aumentándolas con nuevos servicios cuyos buques llevan la bandera alemana al extremo Oriente, visitando los puertos de la China y del Japon, y se extienden hasta la Austria y las costas africanas, mientras las líneas de los Estados Unidos han conseguido, por la puntualidad y rapidez de sus viajes, la preferencia para la conduccion del correo entre Inglaterra y Nueva-York.

A este propósito de facilidades de comunicaciones, y no poco tambien á planes estratégicos, se debe el proyecto de un gran canal entre el Báltico y el mar del Norte, cuyas obras han sido recientemente inauguradas con gran pompa.

La falta de colonias, á donde llevar el exceso de su poblacion, que tanto ha contribuído á la prosperidad de los Estados-Unidos, ha ocupado seriamente á atencion del gobierno alemán, que no ha perdonado medio para procurarse territorios en diversas latitudes, ya estableciendo factorias en los arenales del Africa occidental, ya amenazando á Zanzibar ó ya tambien poniendo su bandera en Yap y provocando asi un conflicto con España.

La celebracion de tratados de comercio con casi todos los Estados, aseguró al imperio un puesto en el tráfico universal en condiciones ventajosas ó cuando menos de igualdad con las industrias rivales, y la proteccion decidida que hallaron en aquella administracion, unido á las economías de su funcionamiento, ha facilitado el pasmoso desarrollo á que han llegado en estos últimos años las industrias alemanas.

Los constantes esfuerzos del gobierno imperial para favorecer los intereses mercantiles é industriales, se han hecho tambien en mayor medida, si cabe, extensivos á los productos de la tierra. Con un clima harto

frio para la produccion de cereales, y terrenos pobres para otros cultivos, la situacion de los labradores no podia ser mas precaria, siendo esto la causa principal de la constante emigracion que, despoblando los campos, priva al pais de los mejores elementos de trabajo y al ejército de sus mas sufridos soldados.

Para remediar la pobreza de los campesinos y evitar la emigracion, el gobierno alemán se fijó en dos productos cuyo consumo es general y viene aumentando rápidamente en estos últimos años: el azúcar y el alcohol. La remolacha se produce con gran facilidad y abundancia en aquel pais y la destilacion de alcohol bruto de tubérculos y otras plantas, es familiar al aldeano alemán. Apoyada en estos factores, la administracion ha perfeccionado el sistema de drawback, ó sea primas á la exportacion tanto del azúcar como del alcohol industrial.

A su salida del pais se reintegra al productor en efectivo una cantidad equivalente á los impuestos que ha satisfecho al Estado, y las mercancías así lanzadas al tráfico internacional sin haber sufrido contribucion al producirse, compiten con ventaja en las plazas de consumo con las de otros países que llegan recargadas con aquellos gravámenes.

Esta serie de medidas protectoras han producido brillantes resultados, que superan quizás las esperanzas de sus iniciadores y justifican las preocupaciones que su desarrollo inspira y los medios adoptados por otros gobiernos y los que parece prepara el nuestro para contrarrestar la invasion de aquellos productos

La exportacion de Alemania, con exclusion hecha de los tránsitos, se elevó en 1875 á 2.485 millones de pesetas, ha alcanzado en 1886 á 3.734 millones de pesetas, crecimiento que se ha desarrollado constantemente, á pesar de la crisis que atravesian los negocios y ha sido causa de que se mantengan estacionarias ó poco menos las cifras de exportacion á los demas países.

España, cual ninguna otra nacion, ha abierto de par en par sus puertas á los productos alemanes, como consecuencia del tratado de 12 de Julio de 1883, funesto en extremo para nuestros intereses, y es urgente que, cual los demás países, procuremos levantar una barrera que dificulte su introduccion, ya que no sea denunciabile dicho pacto comercial hasta 1892.

Las gentes honradas.

Un ex-tendero de ultramarinos y fabricante de chocolates, que habia hecho en doce años un capital de cuatro millones, traspasando despues la tienda á sus hijos, estaba una tarde que llovía mucho en el cierre de cristales del balcón del piso principal de la casa propia en que vivía, pensando desdeñosamente en los que le acusaban de haberse enriquecido en tan poco tiempo, merced á la adulteracion de los géneros que expendió y á las mermas en el peso.

Á la vez soñaba en ser elegido concejal en las próximas elecciones; para arreglar unos asuntos que tenia pendientes en el Municipio, y ver si conseguía de paso que le adjudicasen alguno de esos servicios que prestan los administradores del pueblo por medio de un testaferrero, y que tan pingües ganancias les dejan.

En esto sienta ruido de voces y de pasos precipitados á la derecha, mira, y vé que un chucuelo como de quince años dobla la esquina y entra en su casa, y que á los cinco segundos llegan jadeantes tras él dos guardias de Orden Público, y se paran perplejos por ignorar la direccion del fugitivo.

Toda la sangre legal del ex-tendero se subleva ante la idea de que el chico aquel pudiera haber robado algo, y trémulo de ira, sin poder contener su natural justiciero, grita á los guardias: «¡Aquí! ¡aquí ha entrado!» y sale á la escalera á ayudarles en la captura.

Al abrir la puerta, vé al muchacho acurrucado y temblando en un escalón; se abalanza á él indignado y lo sujeta por el pescuezo, sin atender á sus súplicas ni á lo que le dice de que ha tomado en una carnicería un hueso como de un cuarterón para hacer un caldo á su madre enferma, que no ha comido en tres días.

Y al llegar los guardias, se lo entrega orgullosamente; porque él, un hombre honrado, que debe su fortuna al trabajo, no puede amparar á los granujas que se dedican al robo en cualquiera de sus diversos aspectos.

Y aquella tarde, saboreando una abundante y succulenta comida, despues de haber referido tres veces el gran servicio que habia prestado á la sociedad echando el guante á aquel ladronzuelo, encarga á sus hijos que no se olviden de mezclar el aceite de oliva con el de cacahuet, encabezar con alcohol amílico la última partida de vino que han comprado, y arreglar la balanza que con el desgaste se ha ido ella sola poniendo poco á poco en lo justo.

J. N.

Noticias generales

Se vá á celebrar en París en el invierno próximo un Concurso internacional, secuadado por una Exposicion, con el objeto de discutir y poner de manifiesto todos los medios hasta hoy empleados para combatir los incendios.

De Spa escriben que no se habla de otra cosa en aquellos baños, hoy tan concurridos, que de un reptó análogo al cometido con la señorita Campos. La madre de la jóven, que pertenece á una familia extranjera, ha salido con un comisario de policia para Alemania, en donde se encuentra la fugitiva con su seductor.

En pocos países, quizás en ninguno, habrá tantos aficionados á frutas como en Inglaterra.

Durante el año de 1886 fueron importadas á Inglaterra frutas de todas clases por valor de 150 millones de francos, y la nacion que más importó fué España, cuyo comercio ascendió á 50 millones de francos; en segundo lugar sigue Grecia, por valor de 42.500.000 francos, y la nacion que figura en el último lugar fué Alemania, que sólo importó por 2.405.000 francos.

Dice un periódico valenciano que ante el juez competente se ha presentado una denuncia de una jóven de catorce años, encerrada en el Colegio de las Salesas por unos parientes suyos, y contra su voluntad.

Muerto su padre, unos parientes le sacaron del lado de su madrastra para que la viera un tio; y muy lejos de volverla, la han encerrado contra su voluntad en dicho colegio, sin que las reclamaciones de un anciano, hermano de su padre, pariente de los más cercanos, ni las de la madrastra, hayan dado resultado contra lo que casi parece secuestro.

Han sido nombrados notarios por concurso ó traslacion: de Villarrabia de los Ojos, D. Manuel José Camacho; de Campos, D. Miguel Pons; de Alhama, D. Manuel Erera; de Albuñol, D. Ramón Belda; de Figueras, D. Narciso Gray; de Albacete, D. Pablo Pedro Vich; y por permuta, de Saca, D. Pedro Martínez, y de Pego, D. Rosendo Motilla; de Burriana, D. José Falomí; y de Jalon, D. Vicente Echevarría.

Por oposicion, han sido nombrados: de Cervera del Rio Albama, D. Felix Marquinez; de Villarramiel, D. José Nieto; de Villasana, D. Carlos Bericiartus; de Berlanga, D. Raimundo Peña; de San Pedro Manrique, D. Gregorio Velasco; de Gomar, D. Agustín de Olartus; de Ausejo, don Segundino Casanova; de Vegas del Condado, D. Gil Perrano; de Fermoselle, D. Mateo García; de Alberca, D. Victor Bir ena; y de La Seca, D. Santiago de Lanagal.

Telegrafian de Jaen que la Guardia civil del puesto de Arjuna ha detenido á una mujer llamada Benita Lopez, que en la noche del 25 del pasado mató á un hijo suyo, enterrandole cerca del pueblo, auxiliada por sus convecinos Nicelasa Barragan, Antonio Gallego y Antonio Lopez, los cuales han sido puestos á disposicion de los tribunales.

Los periódicos de Valladolid dedican hoy sentidos artículos á su compañero el ilustrado periodista director de "El Eco de Castilla," D. Casimiro Carabias, que falleció ayer, victima del desgraciadísimo accidente de que "La Crónica Mercantil" da cuenta en los siguientes términos:

„El lunes se presentó un sacerdote en casa del Sr. Carabias á entregar una cantidad que como restitucion se le habia entregado en el confesionario; despues de comer toda la familia penetró en el despacho, y el Sr. Carabias abrió uno de los cajones de la mesa para colocar el dinero en una pequeña caja de hierro, sobre la cual habia un revólver, que sacó y puso sobre la mesa; el matrimonio se entretuvo en contar la cantidad y no advirtió que un niño de nueve á diez años cogió el revólver y empezó á jugar, salió el tiro é hirió en la cabeza al descuidado padre, amargando este accidente inesperado la alegría que reinaba en la casa.

Las voces de la esposa y de los hijos contribuyeron á que los vecinos próximos y algunos transeúntes se aventurasen á subir á la habitacion aplicando los auxilios que pudieron en tan criticas circunstancias. Despues se presentaron los médicos Sres. Laforga, Toraya, Vega, Garcia Ledo, con otros que no recordamos.

El señor juez del distrito se personó tambien en los primeros momentos é instruyó las diligencias para el esclarecimiento del hecho, si bien no pudo tomar declaración al Sr. Carabias por haber perdido el conocimiento desde que ocurrió la catástrofe, y se hicieron inauditos esfuerzos para salvar la vida de nuestro querido compañero.

Todo fué inútil: á las nueve de la noche dejó de existir el director de "El Eco de Castilla."

Ha sido muy bien acogida la idea de constituir una Sociedad para la exportación de sus vinos, por los más importantes cosecheros de Chinchón, Colmenar de Oreja y Aranda, siguiendo de esta manera las prácticas que tan buenos resultados están dando á los viticultores italianos.

Es probable que muy en breve se convoque una reunion con el fin de constituir de un modo formal la referida sociedad.

Se han recibido telegramas en Madrid participando la noticia de haber ocurrido en Quito, capital de la República del Ecuador, un horrible terremoto, que ha arruinado la poblacion, causando millares de desgracias. Dicha ciudad fué ya en 1797 completamente destruida por otro espantoso terremoto, que sepultó entre ruinas á 40.000 personas.

Algunos cosecheros aragoneses no han podido menos de extrañarse que ahora se diga que la provincia de Zaragoza necesita para el encabezamiento de vinos destinados á la exportacion 14.000 hectólitros de alcohol, siendo asi que hace pocos meses se declaró al gobierno que los vinos de aquellas comarcas productoras no eran encabezados.

Ha tenido durante el mes de julio, la deuda flotante, una disminucion de 2.011.096 pesetas. En 1.º del corriente ascendia á 150.120.613 pesetas.

NUOVA PLAGA EN EL VIÑEDO FRANCÉS.
Paris 4.—Ha producido grande alarma la aparicion de una nueva plaga que ataca a los viñedos. Se llama el *blachrot* y pudre en poco tiempo los racimos.

Se sabe que esta enfermedad está devastando algunas viñas en el Mediodía de Francia.

Hace pocos días salió del puerto de Pueblo Nuevo del Mar, la barca "Genoveva," y enderezó

su proca en direccion al canal que entre Cullera y la isla Ibiza ofrece abundancia de pesca. Llegados á aquel sitio, á más de 25 millas de la costa, soltaron los aparejos y comenzó la pesca, que aquellos marineros denominan "del marroc," uno de los marineros que se tenía un "armall," sintió una sacudida en el hilo, y creyendo se habia enredado el aparejo en alguna roca tiró suavemente, notando que, á pesar de la resistencia cedía un poco aquel obstáculo. Audieron otros marineros, tirando todos del aparejo, hasta que asomó á flor de agua una magnífica ánfora romana, sembrada de pólipos y moluscos, que durante catorce ó quince siglos han tenido tiempo de fabricar su microscópica habitacion sobre aquel resto de la cerámica romana.

No hizo mella en el ánimo de aquellas gentes la forma rara de aquella vasija, queriendo echarla otra vez al mar; pero el patrón de la *Genoveva*, Vicente Ferrer, se opuso á ello, en viéndola á su casa en el mismo momento que atracó á la playa y embarcación.

Es un ánfora tusiforme, con asas; su figura y el barro un tanto grosero empleado en su fabricacion, son muy parecidos á los de las ánforas descubiertas recientemente bajo las cenizas que envolvieron á la antigua Pompeya.

Asi como en la venta daba el arriero á Sancho, Sancho á la moza, la moza á él, y todos me nudeaban con tan prisa que no se daban punto de reposo, asi en el campo católico, como ellos le llaman, "El Siglo Futuro," da golpes á "La Union Católica," "La Union Católica," á "La Fé," esta á ella, y entre todos no se dejan hueso sano.

Ayer, por ejemplo, saltó la susodicha "Union," hecha un basilisco contra "La Fé," y remangándose la sotana y enseñando los puños, dijo:

"Teniendo el tejado de vidrio, se permitió "La Fé," tirar piedras al nuestro, y teniendo en su historia la gracia del Sr. Carbonero, que ciertamente no hubiera sufrido, á ser tan próspera como supone su situacion económica se permitió hablar de la nuestra en términos indecorosos é incalificables.

Ciertamente los que sufrieron el manceamiento que les dió en su célebre comunicado el señor Valbuena, y luego firmaron aquella carta humillante, vergonzosa y degradante de perdon á escrito, burlándose de sus excomuniones inclusive, no pueden ofender á quienes entienden de otro modo los deberes de su dignidad y de su honra de católicos y de caballeros.

Pero como estimamos en mucho nuestra seriedad para descender al género de polémicas personales á que "La Fé," nos provoca; como entendemos que la prensa no es una plazuela, y que vá alguna diferencia de la verdulera al periodista, romperemos toda relacion con el colega, si éste continua por el camino que sigue.

Y así, á nuestra espalda, con la nobleza propia, por lo visto, de su carácter, podrá escribir de nosotros con mas libertad cuanto le acomode, seguro de que ni siquiera lo hemos de leer."

Por algo deciamos nosotros que en el verano son terribles los neos.

Es la estacion en que ocurre lo propio á todos los seres de sangre fría.

APUNTES LOCALES Y REGIONALES

Don Fernando Carbonell Raluan y Don José Maria Terol, corredores de comercio de esta ciudad, nos ruegan hagamos presente á los señores comerciantes que se abstengan en lo sucesivo de firmar ninguna cuenta de resaca por la responsabilidad que puedan adquirir al faltar á lo que prescribe la ley del código de comercio.

Nuestro particular amigo y comprovinciano, D. Ricardo Campos, ha sido nombrado jefe de zapadores minadores.

El Sr. Campos ha hecho una brillante carrera, pues es, á pesar de su juventud, teniente coronel de ingenieros.

Varios amigos particulares del primer teniente de alcalde de Alicante D. José Mauricio, han hecho á éste un precioso regalo, consistente en un baston de mando con puño y contera de oro, que representa un trabajo delicado y de gran mérito artístico.

Para hoy se anuncia la aparicion en Gandía de un nuevo periódico que se titulará "El Puerto," y sustentará ideas liberales.

El "Boletín Oficial," de la provincia publica la relacion circunstanciada de las cantidades que deben satisfacer los Ayuntamientos á los fondos provinciales durante el ejercicio económico de 1887 á 1888, cuya recaudacion se ha otorgado á D. Pablo Perez Soane.

Alcoy ha de satisfacer: por la décima parte de atrasos, 15 717 03 pesetas; resto de 1886 87, 7.968 id.; cuota por ejercicio corriente 91.179: total pesetas 114 861 08.

Alicante ha de satisfacer un total de pesetas 212.250 72.

Los dueños de los doce perros mordidos por uno hidrófobo en Casta la, han dado muerte á aquellos animales, menos uno que se ha opuesto terminantemente, usando esta determinacion gran sobresalto entre los vecinos del pueblo.

Las autoridades han intervenido en el asunto.

Segun el análisis practicado por el Dr. Soler en el Laboratorio Químico Municipal de Alicante, ha resultado adulterada una muestra de vino de una de las tabernas de dicha capital.

Procede que el ayuntamiento, usando de los mismos procedimientos que en otras capitales de provincia emplean las autoridades, dé á conocer el nombre del industrial, para que el público sepa á que atenerse, evitando con esto perjuicio á su salud y á sus intereses, de tal modo defraudados.

En la semana pasada han salido de Torre Vieja trece buques con cargamentos de sal, cinco con efectos y cinco con frutos.

Por dimision del que la desempeñaba, se halla vacante la plaza de secretario del ayuntamiento de Villena, dotada con el sueldo anual de 2.500 pesetas, satisfechas por mensualidades vencidas.

Los aficionados á la caza preparan ya sus trabajos y se disponen para la próxima campaña. El día 15 termina la temporada de veda, y por lo tanto hay que concertar las partidas, tener dispuestas la jauría de perros, escopetas, municiones, etc., etc., y disponerse á probar las sabrosas carnes de perdiz, liebre y montañés conejo, preparadas con la maestría que les es peculiar á los uuevos de San Humberto.

A los precios y horas de costumbre dará esta tarde en la plaza de toros una nueva funcion la aplaudida compañía ecuestre, gimnástica y acrobática que dirige el Sr. Bernabé.

El programa anunciado presenta gran variedad y es de crear atracción esta tarde al circo tanta concurrencia como los domingos anteriores.

Ayer se recibió en la Administración subalterna de Reutas de esta ciudad una remesa de tabacos.

Á este propósito hemos de hacer constar las quejas de los fumadores acerca de la mala calidad de los cigarrillos de á 35 céntimos y puros de á 10 céntimos, que se expenden en algunos estancos, como procedentes de la fábrica de Alicante, sin que mienten las envolturas.

Poco vamos ganando con la nueva compañía arrendataria.

La temperatura ayer fué la que sigue.
Máxima, á la sombra, 30.º sobre cero.
Mínima, 24.º id. id.

Una buena accion, digna del mayor elogio y que honra mucho al Establecimiento benéfico á que pertenece, verificó en la noche del jueves último, el asilado de la Casa de Desamparados de esta ciudad, Santiago Jordá Peidro, en el paseo del parterre.

Para pagar la silla que ocupaba en dicho paseo, un caballero entregó al referido asilado una peseta.

Fuese el Jordá á otro compañero asilado para que efectuese el cambio, y reconocida la moneda, resultó ser de oro de á 25 pesetas.

Inmediatamente volvió el honrado muchacho al caballero manifestándole que se habia equivocado y devolviéndole la moneda.

Esta accion, como hemos dicho, es prueba palmaria y ostensible de la honradez del muchacho, hija de la buena educacion y sanos principios morales que se inculcan en el mencionado establecimiento benéfico, á cuyas Hermanas directoras y á su Administrador D. Santiago Aurs, damos nuestra mas cordial enhorabuena, por la grata satisfaccion que deben experimentar.

Ayer estuvo de paso en esta ciudad y proce-

dente de Muro, el Sub director de Telégrafos con residencia en Murcia, don Asencio Hortach.

En la velada de esta noche en el Parterre tocará la música Novísima, la cual estrenará un paso doble sobre motivos de la famosa zarzuela "El Recluta," original de nuestro querido amigo el maestro Espí.

El programa completo de las piezas que se tocarán es el que sigue:

- 1.º Paso doble, C. P.
- 2.º Polka sobre motivos de "D.ª Juanita," Suppé.
- 3.º Mazurca del abanico del "Coro de Señoras," Oudry.
- 4.º Paso doble sobre motivos de la opereta "El Recluta," Espí.
- 5.º Terceto de tiple, tenor y bajo de la ópera "I due Foscari,"
- 6.º Tango, C. P.
- 7.º Paso doble sobre motivos de "D.ª Juanita," Suppé.

Esta noche celebrarán verbena en la calle de Santo Domingo los vecinos de dicha calle, con motivo de la festividad del Santo patronímico que fué el jueves pasado.

Ademas de la verbena, habrá pasa calle de música, dulzaina y tamboril, colgaduras y otros festejos.

Continúa celebrándose todas las tardes el Novenario en honor á San Roque, siendo considerable el número de devotos que á la caída de la tarde acuden al pintoresco ermitorio del Santo.

Por conducto autorizado hemos sabido que el señor Delegado de la Gerencia del ferrocarril de Valencia, don Antonio Mesa ha pasado á órden terminante al señor Jefe del Movimiento de aquella línea para que la trasmita á Játiva y de mas empalmes, para que todas las Expediciones procedentes de Alcoy con destino á Barcelona, sean trasportadas sin detencion y como mercancia preferida, lo cual tenemos gran satisfaccion en hacer público para conocimiento del comercio de esta industrial ciudad.

En el nombre de la misma, y en el nuestro propio, enviamos al señor don Antonio Mesa las gracias más expresivas por tan deferente atencion y señalado favor, y suplicamos á la vez al mismo señor, las haga estensivas al excelentísimo señor Marques de Campo, dueño de dicha línea.

Dicen de Alicante: "Se prepara en esta capital un "meeting," de agricultores para formular una protesta contra el dictamen emitido por la Cámara de Comercio sobre la cuestion de los alcoholes."

NOTAS POLITICAS

Madrid 5
Con posterioridad á las noticias referentes á la actitud del Sr. Gamazo, de que ayer hablaron algunos periódicos, hemos sabido que ha llegado de San Sebastian el Sr. Calveton, el cual ha acompañado hasta Venta de Baños al señor Gamazo; y en efecto, resulta que el ilustre diputado castellano no ha dicho lo que se le atribuyó.

Lo que hay es que como la política española padece de antiguo tanta movilidad, y todo el mundo está preparado á aceptar los cambios mas sorprendentes, se encuentra siempre un caudal considerable de gentes que sin meditacion bastante acepta las visiones mas absurdas.

Por fortuna, cada día que pasa, la formalidad es mayor entre las personas de mérito; y aunque existen ejemplares de la mayor versatilidad, no cabe duda que en general se observan mejor las reglas de la formalidad y de la disciplina, que se respetaban en España hace quince ó veinte años.

El progreso, asi moral como material, es indudable en el pais; y no es justo suponer que los personajes políticos, en cuanto salen de Madrid á tomar baños, tomen una actitud en oposicion á su historia, á sus compromisos, á sus declaraciones y á sus verdaderos sentimientos.

Cuando venga la modificacion ministerial, —que no sabemos cuando será,—claro es que no es tan sencillo resolverla como el freír un

par de huevos; pero estamos nosotros ciertos que la autoridad del señor Sagasta y el patriotismo de todos los factores esenciales, facilitarán la tarea, hasta donde sea posible.

El Consejo de ministros, como ya dijimos, tendrá lugar el domingo ó el lunes para tratar de asuntos de Cuba, de alcoholes, y otras materias analogas, y como tambien adelantamos, asimismo se confirma, que el señor Sagasta saldrá para la Granja al día siguiente, y que allí esperará á sus compañeros, para tener bajo la presidencia de S. M., otro Consejo; y luego, el día 12, despedir á la reina en Medina del Campo.

El ministro de Hacienda no saldrá de Madrid hasta mediados de este mes, que irá á la provincia de Pontevedra á tomar los baños.

España ha sido invitada por Italia para concurrir á la Exposición de máquinas y útiles de que se sirven los bomberos, que el 23 del actual se celebrará en Turin, bajo el patronato del municipio de aquella ciudad, con motivo de celebrarse también el segundo congreso de bomberos italianos.

Hoy publicará la «Gaceta» una Real orden de Gobernación con el reglamento á que se han de sujetar los que, aceptando la invitación, quieran concurrir como expositores á Turin.

En Burdeos se ha constituido, con el nombre «Villacamp», un grupo de librepensadores, bajo los auspicios de la Liga anticlerical universal, rama española.

Con el señor Sagasta conferenció ayer tarde, sobre asuntos de Ultramar, el señor Balaguer.

La junta de moneda ha presentado su dictamen al ministro de Hacienda, conforme á lo que se habia encomendado en la reunion anterior, es decir, resolviendo el asunto en la Peninsula y Ultramar. El señor Puigcerver examinará aquel, y en breve dictará las disposiciones oportunas sobre el asunto.

Hoy publicará la «Gaceta» un aviso del Ministerio de Estado anunciando que el plenipotenciario de la Gran Bretaña en esta corte, ha dirigido al citado departamento ministerial una «nota» en la que ha e presente que, en vista de la dificultad de contestar individualmente á cada una de las manifestaciones hechas ante los representantes y cónsules británicos, con motivo de la celebración del jubileo de la Reina Victoria, ha recibido orden de dar las gracias en nombre de su augusta Soberana, á todos los Gobernadores, autoridades y súbditos extranjeros que han transmitido felicitaciones ó expresado su respetuoso afecto en esta ocasión.

Ha sido nombrado individuo de la junta de

información agraria, en sustitución de D. Claudio Moyano, D. José García Barzanallana.

Ayer mañana estuvieron en el Ministerio de la Guerra conferenciando con el Sr. Cassola los Srs. Moret, ministro de Estado é interino de Gobernación, y el Marqués de Sardoal, Presidente de la Diputación provincial.

El Presidente del Consejo de Ministros visitó ayer tarde á D. Venancio González, que á causa de una leve molestia localizada en el pié izquierdo, no puede salir de su casa. Créese que aún pasarán cuatro días antes de que el citado hombre público se halle en condiciones de emprender su proyectado viaje á Mondáriz.

El Sr. Alonso Martínez dió anteanoche en la Granja, en sus habitaciones particulares, una fiesta á las más distinguidas damas que residen en aquel Real Sitio.

De la enfermedad del Sr. Cuesta de que hablan algunos periódicos, no hay noticia alguna oficial, ni en la Presidencia ni en Gobernación.

Del extranjero, pocos temas nuevos. Los termómetros han marcado ayer 42 grados; pero la verdad es que nosotros, al menos, hemos sentido menos calor que los días últimos.

Los fondos, sostenidos.

Boletín religioso.

SANTO DE HOY.—San Cayetano y San Alberto.

SANTO DE MAÑANA.—San Ciriaco.

CULTOS.—Ermita de San Roque.—Continúa el Novenario á dicho Santo.

ULTIMAHORA

Alcance postal-telegráfico

Madrid 5, 11-30 m.
Paris—Mr. Ferry ha escrito á sus padrinos rogándoles gestionen las condiciones del duelo, que aceptará y en caso de que exista desacuerdo, se conformará con lo que acuerde un árbitraje.

Londres—El corresponsal del «Standard» en Hungría dice que todas las potencias, excepto Francia y Rusia, aceptaran al príncipe Fernando de Coburgo para ocupar el trono de Bulgaria.

Afirmase que dicho príncipe marchará á Tirnova la semana próxima.

—Contadnos cómo habeis venido hasta nosotros.

—Vuestro caballo ha husmeado los nuestros, contestó la doncella, y al pasar por nuestro lado le hemos cogido alejándonos luego apresuradamente, pues oíamos que la caballería le iba á los alcances; viendo el raro y significativo jaez con que iba adornado, comprendimos que le habeis soltado para huir, y entonces nos hemos dispersado, citándonos para la Boulevre, en donde hemos empezado á buscaros. Al atravesar el bosque he visto luces y oido voces, y dejando el caballo por temor de que me descubriera algun relincho, héme acercado sin que nadie me viese ni oyese. Ya sabeis lo demas.

—Bueno, respondió Petit Pierre; si ahora maese Jaime quiere darme un guía... á la Boulevre, querida Berta, que me halo rendida de cansancio, os lo confieso.

Berta inclinó la cabeza en señal de asentimiento.

Maese Jaime dispuso que diez de los suyos precediesen á la comitiva para despejar el camino, en tanto que él con otros diez acompañaba á Petit-Pierre montado en el caballo de Berta. Dos horas despues y cuando Petit-Pierre,

El «Standard» aconseja á los búlgaros que si D. Fernando de Coburgo rehusa el trono, elijan inmediatamente á otro príncipe Roma.—Se han celebrado en Stradella solemnes funerales por Depretis.

Han asistido el duque de Génova y el príncipe D. Amadeo.

El carro mortuorio iba repleto de coronas.

Han llevado las cintas durante la conducción del cadáver del ilustre estadista italiano los dos citados individuos de la familia real, los presidentes de las Cámaras, el nuevo presidente del Consejo de ministros, señor Crispi, y el alcalde de Stradella. El clero no ha asistido.

Madrid 5, t.

El ministro de la Guerra y el de Estado han celebrado una conferencia sobre asuntos de orden público.

El gobierno tiene absoluta confianza en el ejercito.

En Catania han ocurrido en las últimas veinticuatro horas 6 casos de cólera y 18 defunciones.

DE NUESTRO SERVICIO

PARTICULAR.

A la hora de entrar en máquina el presente número aun no habíamos recibido ninguno de los telegramas de nuestro servicio particular.

Bolsa.

COTIZACION DE ANTEAYER.

4 por 100 interior	65'45
4 por 100 exterior	66'75
11 meses	65'40
100 amortizable	83'90
Billetes hipotecarios Cuba (E.4880)	100'40
Billetes hipotecarios Cuba (4886)	95'40
Billetes España	404'50
Cambios París	4'95
Idem Londres 90 dias fecha	47'40
Paris 3.	
4 por 100 exterior	66'06

Berta y Michel acababan de cenar, el marqués de Souday se alegró muchísimo de encontrar en salvo al que llamaba el amiguito, si bien por más viva y real que fuese su alegría, á fuer de caballero de antiguo régimen, la templaba con los testimonios del más profundo respeto.

Aquella velada tuvo Petit-Pierre con el marqués de Souday una larga plática que Berta y Michel observaban con vivísimo interes. El cual subió de punto cuando entró Juan Oullier en el cortijo, pues acercándose entonces el marqués á los jóvenes, cogió la mano de Berta y dijo al baron;

—Petit-Pierre acababa de asegurarme que aspirais á la mano de mi hija Berta, y aunque tal vez hubiese formado otros planes respecto de ella, lo único que me es dado contestar á sus gracias instancias, es que despues de al campaña mi hija os dará la mano de esposa.

Michel quedó anonadado cual si hubiese caído un rayo á sus piés.

—Mientras el marqués ponía la mano de Berta en la del baron, este volvió el rostro á Mary como para implorar su auxilio; mas ella le dijo al oido estas terribles palabras:

Panacea de los niños.

En 24 horas cura las indigestiones (enfes diarreas, calenturas, habeo, accidentes convulsivos y los brices

Frasco, 6 reales.—Caja para poder preparar a mitad y reservar el resto, 6 id.

Farmacia de Gonzalez, plaza de Serranos número 2.

Depósito en Alcoy, Botica del Campanar

DESPACHO CENTRAL D. FERRO CARRILES

AVISO AL PÚBLICO.

Desde el primero de este mes de Agosto, el coche d Alcoy á Bañeras, que viene saliendo á las 12 y 45 tarde saldrá á las 12 en 30.

Alcoy 19 de Julio de 1887.

El Jefe del Dcho. Central, Antonio Navarro.

HIERRO QUESADA

La sangre débil ó pobre origina multitud de enfermedades, sostiene ó empeora todas las demás, pues siendo la que dá vida á todo el organismo humano, no lo mantiene robusto.

El hierro Quesada enriquece y dá fuerza á la sangre, no produce ningun trastorno como los demás medicamentos férricos y se toma con la mayor comodidad.

Los niños que tomen hierro aseguran una vida robusta.

Frasco con cuenta-gotas, 8 reales.

Dura hasta dos meses.

Habiéndose descubierto falsificaciones de Hierro Quesada, debe desecharse todo frasco vendido á menos precio.

Valencia: Dr. Quesada.

Alcoy: Farmacias de la Viuda de Alfonso, Monllor y Mengual.

SE VENDE

un toldo de lana de clase superior y en muy buen estado, mide 1.300 metros y se dá con bastante economía.

Informarán en esta ciudad guarnicioneria de Gilibert, San Lorenzo 7.

PAPEL

COMERCIAL Y SOBRES

Se hallan de venta en la calle de S. Lorenzo núm 11

Impr. Serpis

—No os amo. Agobiado de dolor y mudo de asombro, cogió Michel maquinalmente la mano que el marqués le ofrecia

XLVI.

DE CÓMO SE VIAJABA EN EL DEPARTAMENTO DEL LOIRA INFERIOR á MEDIADOS DE MAYO DE 1832.

A eso de las cinco de la tarde del mismo día en que acontecieron los referidos hechos en casa de Picaut, en el castillo de Souday, en la selva de Touvain y en el cortijo de la Boulevre, abrióse la puerta de la casa número 17 de la calle del Chateau-Arnault, dando paso al comisario civil Pascual, á quien hemos visto en el castillo de Souday, y á otro personaje de unos cuarenta años, otro despejado é inteligente, nariz corva, dientes blancos, labios gruesos y

Las Lobas de Macheval.

Berta se inclinó, y al hacer este movimiento para besar la mano de Petit-Pierre, ocultó su rubor.

En esto maese Jaime, corrido de su yerro, se acercó balbuceando algunas palabras para disculparse; y á pesar de la gran repugnancia que aquel hombre le inspiraba, Petit-Pierre comprendió que sería impolítico manifestarse algo más que resentido.

—Vuestras intenciones son quizá muy buenas, le dijo; pero vuestro proceder es inicuo, y puede acreditarnos desaltadores por el estilo de los antiguos compañeros de Jehu. E-pero que en lo sucesivo variareis de conducta.

Volviéndose en seguida, y como si para ella no existiese aquella gente, dijo á Berta:

EL SERPIS

PERIODICO DE LA MAÑANA

Diario de Avisos, Noticias é Intereses generales.

INSERCIONES

PAGO ANTICIPADO

Anuncios: 5 cts. de peseta línea en la 4.^a plana, 25 en la 3.^a y 50 en la 1.^a—Esquelas mortuorias 4 pesetas cada insercion de una en la 4.^a plana, 10 en la 3.^a y 25 en la 1.^a—Comunicados, desde una a 25 pesetas línea, á juicio del Director. A los Sres. Suscritores se les hará la rebaja de un 25 por 100 de los precios de la anterior tarifa.

TARIFA

SUSCRIPCIONES

PAGO ANTICIPADO.

Se suscribe en Alcoy en la Admon. de es periódico, S. Lorenzo, 11, donde se dirigirá toda la correspondencia.

La suscripcion costará:	
En Alcoy un mes	1'50 pesetas.
En el resto de la Península, un trimestre	5'25 "
En Ultramar, id.	8 "
En el Extranjero, id.	10 "

Número suelto 10 céntimos.—A trasado 25 id.

PREPARACION

PARA EL INGRESO EN SEGUNDA ENSEÑANZA.

Desde esta fecha, hasta el 31 del presente mes, se admiten alumnos en la Clase que, para el efecto, queda abierta en calle de España (contigua al Parterre), número 3, 3.^o de

La retribucion será convencional y en todo caso módica, segun la disposicion de cada alumno.

Los que perteneciendo á familias pobres, hayan merecido en exámenes públicos alguna distincion por parte de la M. I. Junta local de primera enseñanza, serán admitidos gratuitamente.

Alcoy 10 de Julio de 1887

ANIS DEL RIGARO

(EL MAS SELETO DE LOS ANISADOS)

Elogiado por mas de 300 periódicos de todo el glob.

Fabricante: Martinez Iibert.—Valencia.

Oficinas: Pascual y Geni 47.

Se vende en todos losaños, casinos y tiendas de ultramarinos de la Península, Ultramar y Extranjero.

Representante en Alcoy: D. Federico Espi, Plaza de San Agustín.

TIENDA DE SANTA LUCIA

El dueño de este establecimiento, no perdonando medios para complacer á las personas de buen gusto acaba de recibir para POSTRES las siguientes pastas:

Almendrados.—Bizcochos detesuma corriente.—Cocletas.—Decias.—Desayunos de Sagasta.—Galápagos.—Gallea de Sevilla corriente.—Id., id. imitacion.—Japoneses.—Lazos de Santa Brigida.—Magdalena española.—Melindres.—Mostachones.—mantinos.—Pasta fina almendra graneada. Id., id. rizada.—Id., id. picada.—Id. (sejo.—Id. Flora fina.—Pitoches.—Polvorones de almendra.—Rosquilla Fuenlabrada.—Rosquilla tontas.—Id. Severinas, que no duda serán de la aceptacion de sus clientes. Como siempre se venden en este establecimiento cuantos articulos abraza este ramo, á precio fijo y garantizados por su dueño.

MANUEL SEGURA Santo, Tomás, 3.

PAPEL COMERCIAL

—Y SOBRES.—

Los hay de venta en la imprenta de este periódico, San Lorenzo, 11, á precios económicos.

LA NEW-YORK

COMPANIA NORTE-AMERICANA DE SEGUROS SOBRE LA VIDA

Fundada en 1843. Dió principio á sus operaciones en 1845.

Sistema mútuo á primas y contratos fijos.

Los asegurados son los únicos dueños del fondo-garantia y de todos los beneficios.

Fondo-garantia: 390 millones de pesetas enteramente realizadas.

CLASES DE SEGUROS.

Pólizas de acumulacion *Tontina*.—Pólizas á beneficios quinquenales.—Pólizas á favor de acreedores por garantia de créditos.—Seguro ordinario á prima vitalicia por defuncion.—Seguro por defuncion á prima temporal.—Seguros mixtos á muerte y vida por un plazo determinado.—Seguros semi-mixtos con reembolso ó sin reembolso de primas.—Rentas vitalicias inmediatas.—Rentas vitalicias diferidas.—Dotacion de niños con reembolso ó sin reembolso de primas: Por seguros de capital diferido; á plazo fijo ó seguro mixto con renta eventual.

Sucursal en España (autorizada por Real Orden), calle de Alcalá 12, Madrid

Director: Dwight T. Reed, Ex-secretario de la Embajada, Cónsul general y Encargado de Negocios de los Estados Unidos en Madrid.

Banqueros encargados de los cobros en toda España: Señores Urquijo y Comp.^a de Madrid.

Agencia en Alcoy á cargo de D. Antonio Valor y Moltó, San Francisco, 3, 2.^o

El mejor reconstituyente FERROQUINA BISLERI

Representante en Alcoy,

BLÁS VILAPLANA

AGENCIA GENERAL

DE LA

Industria Lanera

Francisco Giralt Serrá

TARRASA.

Esta Agencia, la única en su clase en España, se encarga de la compra y venta de toda clase de máquinas nuevas y balance para la industria lanera, como tambien suministrar á los señores fabricantes toda clase de materias útiles á esta industria. Al efecto dispone de talleres para construcción y reparación de máquinas, como tambien tiene en sus almacenes toda clase de accesorios y piezas sueltas. Cuenta con buenos y experimentados ingenieros químicos y mecánicos, para toda clase de instalaciones de fábricas y máquinas, como parálisis de materias y recetas para tintes y demas nociones de química; es órgano de esta Agencia.

La Gaceta de la produccion lanera.

Periódico que se publica los dias 10 y 25 de cada mes, dibujos y grabados de máquinas y es de utilidad para fabricantes, tintoreros, bataneros, curtido cuantas personas se dedican á esta industria.

Tintura sin igual

Para comunicar á las canas y á la barba su color primitivo, preparada POR EL DR. GABRIEL BERNET, FARMACEUTICO QUIMICO. Plazade Saint Esprit, Bayone (Francia.)

Líquido esencialmente higiénico, de una inocuidad perfecta, no manchando ni la ropa ni la piel, y dando siempre el color deseado Depósito en casa de Eduardo Fiol

LA MARGARITA EN LOECHES

Antibiótica, antihéptica, antiescrúpulo, antiséptica y reconstituyente. Es la única que produce los saludables resultados que todos conocen pues su uso es general y constante durante treinta y tres años así lo demuestra. No confundir la botella de la MARGARITA con la de otra agua que la ha imitado por que el público la confunde con aquella. En competencia con todas las similares, ó que pretenden producir iguales y aun mejores resultados, fué declarada la primera en la Exposicion internacional de Niza, obteniendo la primera distincion á sea el **Unico gran diploma de honor** concedido á las de su clase, cuya distincion no ha conseguido otra alguna ni antes ni despues. Del minucioso analisis practicado durante seis meses por el reputado químico-litógrafo Manuel Srenz diez acudido á los copiosos manuales que nuevos cobros han hecho aun mas abundantes, resulta que la MARGARITA DE LOECHES es entre toda agua de las mas poderosas purgantes, y la única que contiene carbonato ferrico y manganeso, agn los medicamentos de gran valor como reconstituyentes. Tienen las aguas de la MARGARITA doble cantidad de gas carbonato que las que pretenden ser similares, y es tal la produccion y combinacion en que se hallan todos sus componentes, que las constituyen en un específico irremplazable para las enfermedades hereditarias escorbúticas y de la matriz, sífilis inveteradas, bazo, estómago, metentero, ligas, toses rebeldes y demás que expresa la etiqueta. La de las botellas que se expenden en todas las Farmacias y Droguerías, y en el depósito central, jardines, 45, é uesedrecha, donde se dan datos y esplicaciones. En el último año se ha vendido

PLA PERRIA

Cremin Seguro

Mercado de ALCOY El dueño de este acreditado establecimiento con objeto de corresponder al favor que tan numerosa clientela le dispensa, ha montado un taller con todos los mas modernos adelantos y los aparatos é instrumentos mas perfeccionados para el platicado y dorado de toda clase de metales, y composura y montaje de alhajas y objetos de oro, plata y piedras preciosas. Se garantiza el buen resultado de las operaciones que quedan indicadas, con la perfeccion con que pueden hacerse en los mejores talleres del País y extranjero. Hay un surtido completo en toda clase de alhajas y pedrería á precios sin comparación. S. MERCADO-15